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行业论坛

网络货运究竟是什么

无车承运平台目前还处于起步探索阶段，对于国外的网络

云模式成熟，国内还没有形成较大规模。目前国内外运营的信

息技术是企业信息技术公司的核心竞争力，最大的不足就是在

领域缺少货物运输的运营经验。然而企业进入货运领域，就成

为了无车承运人，往往要进行品牌宣传和推广。

传统的物流公司作为开展实际的物流业务的主体，积累了

大量的运营经验和运输资源，通过对内部系统的升级和拓展，

进一步整合社会的中、小物流运输企业，由传统运输业模式向

无车承运平台进行转换。

物流站点是人员、车辆、货源、信息、资金等重要物流要

素的聚集地，它本身就聚集了大量的货源和车源等优质资源，

且在一定区域拥有深厚的社会资源和广大的影响力。通过园区

的管理信息系统与 O2O 模式的结合。

无车承运人将司机端、承运端、发货端聚集在一起。当有

人要发货时，就在这个平台发布自己的需求，比如在规定的时

间运输什么东西（体积多大、货物种类、有什么要求等）发到

这个平台上，而这个平台则会通过大数据整合司机的信息，如

按照客户的要求，在某地区的司机离发货地最近的，或者是他

刚好拉完东西返程顺便回来，就会通知这位司机运输。
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网络货运时代，虽然现在还存在缺陷但是这绝对是物流者

们的舞台。这是每一位物流者的机遇，网络货运时代，传统物

流行业，需要向着网络货运转型，这是大趋势，网络货运制度

会逐渐完善，传统物流行业以网络货运为基础体实现，做到随

调随运的运输力。

集团要闻

中煤西部公司到访国新联程集团洽谈合作

8 月 30 日，中煤西部煤炭运销公司（以下简称“中煤公司”）

总经理鲍宁率队到访国新联程集团公司，双方就业务合作意向

进行了座谈。集团公司党委委员、副总经理杨紫轩对鲍宁一行

表示欢迎。

会上，杨紫轩介绍了公司目前储配煤基地建设进度，他表

示中煤集团与国新联程具有优势互补、互惠互利的合作基础，

希望双方保持稳固的合作关系。 鲍宁就目前中煤公司的业务情

况作了介绍，表达了对国新联程集团储配煤基地建设的关注，

希望双方加强对接、持续稳定推进合作。



- 3 -

王毓到国新联程宣讲习近平总书记“七一”
重要讲话精神

9 月 8 日，川煤集团总会计师王毓到国新联程集团公司宣讲

习近平总书记在建党 100 周年庆祝大会上的重要讲话精神。

宣讲报告会由主持集团党委工作的党委副书记、总经理赵

麒麟主持，集团公司在家领导班子成员参加会议。王毓从“深

入领会习近平总书记“七一”重要讲话的重大意义；深入领会

全面建成小康社会的历史性成就；深入领会党团结带领人民不

懈奋斗的光辉历程和伟大成就；深入领会伟大建党精神的深刻

内涵和时代价值；深入领会以史为鉴、开创未来的根本要求；

深入领会习近平总书记代表党中央发出的伟大号召；把学习贯

彻习近平总书记重要讲话精神作为一项重要的政治任务抓紧抓

好”等七个方面，阐述了学习习近平总书记“七一”重要讲话

精神的重大意义。

王毓指出，川煤集团正处于司法重整计划执行的后续阶段，

站在新的历史起点上，全体川煤人要深入学习贯彻习近平总书

记重要讲话精神，锚定“一年总体恢复、两年布局优化、五年

转型发展”的战略目标，打好“市场化改革+转型升级发展”的

“组合拳”，以凌云壮志启航新征程、谱写新篇章。
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赵麒麟就学习贯彻宣讲内容，提出三点要求：一是要通过

学习，提高把握大势、认清大局的能力。不折不扣的做好党史

学习教育和习近平总书记“七一”重要讲话的学习，真正做到

学有所思、学有所获，增强党性，提高认识；二是要通过学习，

提高适应改革、融入改革的能力。要结合国新联程实际，积极

融入到川煤改革中去，努力求生存、谋发展；三是要通过学习，

提高业务拓展、提升工作成效的能力。企业最终要体现在效益

上，我们通过党史学习教育活动和习近平总书记“七一”重要

讲话的学习，要增强克服困难的信心和决心，要转化为积极工

作的动力，争取在最后几个月完成好经营任务。

国新联程党委召开“以案促改”谈心谈话会

为落实川煤集团“以案促改”的工作要求，结合国新联程

党委“以案促改”的工作部署，10 月 18 日，国新联程党委召开

“以案促改”谈心谈话会。会议由全面主持纪委工作的风控总

监刘小林主持。

会上，主持党委工作的党委副书记、总经理赵麒麟对全体

参会人员进行集中谈心谈话，希望通过谈心谈话，督促广大党

员干部进一步提升对全面从严治党重要性、紧迫性的认知，提

升对典型案件的认识，及时防范纠治苗头性问题，他强调：
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一是要提升政治站位，充分认识“以案促改”工作的重要

意义，要明确“以案促改”是坚持标本兼治、推进全面从严治

党的重要举措、是以案为鉴、正风肃纪的重要抓手、是营造良

好政治生态、加快转型发展的迫切需要；

二是要深刻吸取教训，永葆共产党人清正廉洁的政治本色，

做到理想信念决不能动摇，纪律规矩决不能松弛，手中权力决

不能滥用，监督约束决不能拒绝；

三是要把握关键节点，不折不扣抓好以案促改各项任务落

实，要深挖细剖，找准问题根源，要制定措施，集中抓好整改，

要健全制度，堵塞管理漏洞，要注重结合，促进经营发展；

四是要强化责任担当，扎实有力推进党风廉政建设，要做

到强化担当，全面落实主体责任，率先垂范，严格廉洁自律，

从严监督，保持纠风反腐高压态势。刘小林根据“以案促改”

谈心谈话工作部署就做好廉洁自律提出五点要求：一是严守政

治纪律和政治规矩；二是要自觉做廉洁自律的表率；三是力戒

奢靡享乐主义；四是始终强化制度执行力；五是做好“以案促

改”宣传教育和引导。希望全体参会人员能始终保持头脑清醒，

从严要求自己，绷紧廉洁自律这根弦，干净干事、清白做人，

不辜负组织和全体员工的信任与重托，为企业改革发展做出积

极贡献！
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国新联程召开经营工作专题会

10 月 18 日，国新联程召开经营工作专题会。会议由主持党

委工作的党委副书记、总经理赵麒麟主持。

会上，赵麒麟从三方面对今年和明年的经营管理相关工作

进行了强调和说明。一是关于 2021 年经营指标的问题。他指出：

2021 年的经营指标不会做大的调整，各公司要想尽一切办法，

克服困难，立足于自身实际解决问题，力争全面完成目标任务，

为进一步理清思路，将再次召开经营活动分析会。二是关于 2022

年工作。他强调：国新联程经过几年的发展，已基本上走出了

求生存的阶段，2022 年要在经营管理工作上台阶上多下功夫，

要把盈利能力和水平提到更加重要的位置，早谋划，直面市场，

勇于开拓，力争向股东交一份较为满意的答卷。三是关于机构

的调整。为最大化实现集团公司整体经营管理目标，积极推动

和落实“集采分销”、“集采直销”等业务管控模式，在供应链

股份公司成立了经营部。他要求：各公司上下要思想统一，步

调一致，根据川煤集团对贸易业务的规划设计，国新联程要做

到统一沟通，减低管理成本；希望各公司要坚决支持集团公司

的决定，能够高度认识成立经营部的初衷，大力支持经营部业

务的开展，要把各公司的利益和集团公司的利益有机的结合起

来，树立起国新联程自己的品牌形象。
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基层动态

聚心提劲 冲刺年目标
--广安公司召开 9 月份经济活动分析会

近日，广安公司召开 9 月份经济活动分析会，总结分析了

1-8 月的生产经营情况，部署了下一步重点工作。会议由广安公

司党支部书记、董事长、总经理袁雁鸿主持。

会上，袁雁鸿对公司前 8 个月整体的经营情况做了盘点和

点评。他强调，一是现在距离年底收官仅有三个月时间，各项

工作已进入“倒计时”，从会上通报的数据来看，形势不容乐

观、任务依然艰巨、工作不容松劲，各单位、部门对经营状况

要保持清醒地认识；二是各业务单位、部门需要认真思考，针

对面临的问题需要拿出具体的措施和方案，为明年各项工作的

开展做好准备，同时对重点、难点问题，坚持以问题为导向，

从出发点到落脚点，一步一个脚印走深、走实；三是各单位、

各部门需要压力传导，让公司每位职工深知当前的处境，以“主

人翁”意识对待工作，确保经营目标的实现。

财务部负责人围绕广安公司 1-8 月的经营指标完成情况、

各业务板块经营情况以及四季度经营目标分解等四个方面进行

了详细的汇报。各单位、业务负责人就近期重点工作和存在的

问题分别作了发言。
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宜宾公司传达违规经营
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制、管控报告机制和效果评价机制，推动经营投资管理水平和

能级提升。

基地建设

四川高兴煤炭储备基地项目进展情况

目前，基地建设项目完成合同签订 2.3 亿元，完成投资近

1.1 亿元。

项目成功争取到中央、省财政补助资金共计 6560 万元。已

完成项目立项、规划、环评、安评、节能、绿化等前期报建批

复，勘察和设计；完成翻车机、堆取料机、带式输送机等卸、

运、存、配、装 16 台套主要设备采购招标工作，目前厂家正在

抓紧生产制造；1、2 号储煤棚桩基础、挡煤墙，钢桁架制作已

全部完成，主桁架已安装完成 15 榀，次桁架已完成 80 榀，预

计 12 月中旬完成。



- 10 -

（图一：高兴煤炭储备基地主桁架搭建）

（图二：高兴煤炭储备基地建设现场）
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四川宜宾储配煤基地项目进展情况

四川宜宾煤炭储备基地项目项目由杉木树储备基地和白皎

储备基地组成。

项目建设分两步实施，即优先建设杉木树储备基地，待杉

木树储备基地投产运营后再建设白皎储备基地。2021 年 6 月，

宜宾公司已完成杉木树储备基地的一期场地平整及硬化工作和

该项目配套建设的杉木树铁路集装箱项目可行性研究报告编制

工作。

该项目已累计完成投资约 262.89 万元。

（图一：四川宜宾煤炭储备基地杉木树储备基地实景图）

目前，二期封闭式煤棚的设计施工总承包的招标工作正在

进行。为配合二期工作的顺利开展同时也正在进行安全评价、

环境评价、地质勘查、造价咨询、工程监理等工作的招标工作。
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铁路集装箱项目可研报告已在成都铁路总局完成评审，目前正

在等候批复意见。

（图二：四川宜宾煤炭储备基地杉木树储备基地效果图）

（图三：杉木树储备基地鸟瞰图效果图）
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